

## **Frauenriege - Wanderung am Ufer des Greyerzensees mit Besuch der Schokoladenfabrik Cailler**

Am 10. Mai reisten 11 Frauen mit Zug und Bus nach Pont de Corbières. Von dort aus begann unsere Wanderung in Richtung Broc-Fabrique.

Vor über 100 Jahren verlief zwischen Corbières und Broc ein ausgedehntes Auengebiet mit kilometerlangen Schotterbänken, Sandhügeln und Altwasserläufen. Hier trafen die wilden Bäche Saane und Jaunbach aufeinander, überfluteten die Landschaft bei Hochwasser und formten sie immer wieder neu. Mit dem Bau der Staumauern von Rossens im Jahr 1948 und Lessoc im Jahr 1968 wurde das Gebiet dauerhaft überschwemmt, was zur Entstehung des heutigen Sees führte.

Auf der Karte könnte man meinen, der Weg verläuft direkt am Seeufer. Das ist jedoch nur gelegentlich der Fall, da der Abhang zum See bewaldet ist. Durch die zunehmende Laubbedeckung im Frühling ist die Sicht momentan etwas eingeschränkt.

Der Anfang der Wanderung ist geprägt von steilen Anstiegen und ebenso steilen Abstiegen. Später, in der Schwemmebene und im Auenwald, wird das Gelände flacher. Teilweise führt der Weg auch über die Asphaltstrasse, die durch Baumstämme und einen Schotterweg für Wanderer gut abgegrenzt ist – eine schöne Lösung, um Natur und Weg zu verbinden.

Nach dem Besuch der Schokoladenfabrik Cailler traten wir die Rückreise nach Belp an, teilweise mit Rucksäcken voller Schokolade. Den Tag liessen wir bei unserem traditionellen Abendessen im Restaurant Rössli ausklingen.

Ein herzliches Dankeschön an Gerda Rohrer für die Organisation dieses wundervollen Tages!



**Sport + Fitness**

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

